

# Holzfigurenkabinett eröffnet

**Morgen Samstag wird in Steinen das Holzfiguren-Kabinett eröffnet. Der Künstler Alfons Bürgler und eine zehnköpfige Arbeitsgruppe präsentieren dem Publikum damit ein intensiv betreutes Projekt.**

*Steinen.* – Nach acht Jahren, in denen sich der Steiner Künstler Alfons Bürgler mit dem Thema Holzfiguren beschäftigt hat, nach einigen Monaten Vorbereitungszeit in einer zehnköpfigen Arbeitsgruppe unter der Leitung von Ruedi Meier und nach Wochen intensivster Arbeit in der ehemaligen Schnapsbrennerei ist es endlich so weit, dass das einmalige Steiner Holzfiguren-Kabinett morgen Samstag um 16.00 Uhr an der Rübengasse 6 seine Tore öffnet. Wer die Werke des in Illgau geborenen und in Steinen lebenden Künstlers Alfons Bürgler in den



**Eine besondere Ausstellung:** Das Baumfiguren-Kabinett befindet sich in Steinen an der Rübengasse 6 und ist dank den Hinweistafeln gut zu finden. Bild Urs Affolter

letzten Jahren verfolgt hat, hat immer wieder gestaunt, wie er das Thema «menschliche Figuren» in immer wie-

der faszinierender Art angegangen ist. Eine Idee hat ihn über Jahre verfolgt und geht nun seinem Höhepunkt ent-

gegen: Auf ausgedehnten Spaziergängen sind ihm immer wieder abgesägte Äste aufgefallen. Auf den Kopf gestellt und von allem Überflüssigen befreit, dazu noch weiss bemalt, sind daraus sehr ausdrucksstarke Holzfiguren entstanden.

## **Ins richtige Licht gestellt**

Was ist ein Bild ohne den passenden Rahmen, was sind Bürglers Holzfiguren ohne das passende Ambiente. Den richtigen Raum hat der Künstler in der ehemaligen Schnapsbrennerei gefunden. Dort, wo vor Jahren Schnaps gebrannt wurde, warten nun Bürglers Holzfiguren auf neugierige Besucher. Feierliche Eröffnung ist morgen Samstag um 16.00 Uhr im Beisein von Prominenz aus Kunst und Politik. Die Bevölkerung erhält zusätzlich am Sonntag von 10.00 bis 16.00 Gelegenheit, die Figuren im Beisein des Künstlers zu bestaunen. (suba)